

INGLE

¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

La función biológica de los muslos, es en sí misma la de dar el impulso a las piernas para avanzar, es el músculo que nos duele si caminamos mucho, si subimos muchos escalones o si pedaleamos mucho tiempo una bicicleta.

Por lo tanto, simboliza “mi desplazamiento”.

Dolor dentro de mi muslo:

- Me siento muy enojado o molesto por una situación en la que mi pareja me obliga a hacer algo en el terreno sexual.

Cuando ya hablamos de un dolor o molestia en la ingle y no tanto en el muslo como tal, entonces necesariamente, estaremos viviendo un conflicto emocional, relacionado con la pareja, la vida en pareja, las relaciones de pareja, y todo en un matiz sexual.

Con todo lo anterior, ya podrás averiguar la situación emocional que ha provocado tus molestias en el muslo y determinarás lo que debes cambiar de tus pensamientos, ideas, miedos o carácter, para que tus molestias desaparezcan pronto.